



自らまなび 心豊かに  
たくましく生きる  
江北の子を育てます

# 江北小だより

～幸せいっぱい学校をめざして～ 校長だより第9号  
令和2年9月16日(水) 江北小学校校長 篠原 一彦

## 「全力は美しい」

体育大会の練習が本格的に始まりました。江北小学校では赤組(全学年1組)・青組(同2組)・黄組(同3組)の3色対抗の形で、優勝を目指して力と技を競い合います。

「最後まで あきらめず 一致団結しよう!」が児童会で決めた今年の体育大会のテーマです。このテーマのもと、応援団長を先頭に1年生から6年生までが一つのチームとなり、協力していきます。まだまだ暑い日もありますが、子ども達は先生方や応援リーダーの言うことをよく聞いて、きびきびと動いています。

今回が初めての体育大会となる1年生も、全校練習の時には広い運動場で一生懸命、並び方や動き方、声の出し方を覚えて、汗をかきながら頑張っていました。いつの時代も1年生が全力で走ったり、応援したりする姿は見る者の心を感動させます。そこには「自分なりの全力をつくす」という姿がよく表れているからだと思います。

1年生だけでなく、江北小の子ども達はみんなそれぞれに全力を尽くそうと頑張っています。体育大会の取り組みを通して、また一回り成長することを楽しみにしています。



(写真上から)赤組、青組、黄組の結団式の様子です。6年生の団長の気合の入った言葉を、団員みんなが真剣に聞いていて、チームとしてまとまっていく様子がうかがえました。

## 体育大会について(続報)



今年の江北小の体育大会は、新型コロナウイルス感染症予防のため、様々な面で例年と異なる大会となります。実施概要は先頃、文書でお知らせしましたが、その後の追加情報も含めてお知らせします。

- 1 9月27日(日)に開催する予定です。雨天の場合は午前5時30分の段階で判断し、実施か中止かをメールでお知らせします。中止の場合、9月27日は学校も休みとなります。体育大会は翌日の9月28日(月)に延期します。
- 2 大会は競技種目を削減・短縮して**午前中開催**とします。(8:20開会、12:00終了予定)
- 3 当日は**弁当なし**で終了後、下校します。
- 4 各ご家庭からの参観は「**1世帯大人1名(未就学児を除く)**」とさせていただきます。このことにつきましては先日連絡した後、「1世帯2名にできないか」という声をいただきましたが、お応えできず誠に申し訳ございません。

※ この「1世帯大人1名」と決まった経緯を少し詳しくご説明します。新型コロナウイルス感染症対策のため、多くのイベントや行事が中止となる中で、どうすれば今年の体育大会が開催できるかの協議を町当局や教育委員会、中学校の校長先生と重ねてきました。開催の条件は「密を防ぎ(2mの間隔をとる)、感染予防対策を最大限行って、全体の人数を千人程度で行う。」ということでした。そこで来賓や日頃お世話になっている地域の方、本校職員OBの招待を取り止め、さらに来年度入学予定の新1年生の幼年徒歩も中止にさせていただき、何とか千人規模での開催が見えてきました。その中で隣町の大町ひじり学園(大町小)の運動会が「小学1年生と6年生の保護者さんのみの参観」として行われたこともあり、「江北小も1年生と6年生の保護者のみの参観としてはどうか」という案が出ましたが、校長としては「すべての子供たちが、たとえ一人であっても家の方に見ていただき、応援してもらえようになりたい」との考えから「各世帯1名」を提案させていただいた次第です。

多くの方が参観を楽しみにされておられたと思いますが、何卒事情をお汲み取りいただくよう重ねてお願い申し上げます。(→裏面に続きます。)

5 児童応援席では、児童が間隔をあけて座れるように、児童テントを例年の2倍の18個張る予定です。また参観いただく方を少なくしたため、**今年は地区テントは設営されません。**

また、個人テントや大型パラソルも、密を避けるため、設営できません。

保護者の皆様には、十分な熱中症対策の上、ご参観くださいますようお願いいたします。

6 日陰の休憩場所として、朝から**体育館を開放**しますので、ご利用ください。

7 今年度の大会を武雄のケーブルテレビが取材し、番組として後日放映していただけることになりました。またPTA執行部のお世話で「オンラインによるライブ中継」ができないかを検討してもらっています。詳しい結果が出次第、お知らせします。

競技の内容や実施時間等については、後日配付するおたよりやプログラムにてご確認ください。



## **ありがとうございます！ 足踏み式の消毒液塗布機をいただきました！**

江北中学校の用務員の武富先生が、ペダルを踏むと消毒液が噴射される装置を手作りされ、江北小学校に寄贈してくださいました。

消毒液のポンプに手を直接触れなくてもペダルを踏むだけで消毒液が噴射されるので大変便利です。

早速、正面玄関に置かせていただいております。保護者の皆様が来校される際に、ぜひご利用ください。



## **稲も頑張っています！**



上の写真は5年生が田植えをした稲の最近の様子です。台風9号、10号の暴風にも耐え、だんだん稲穂をつけてきています。子ども達も稲刈りの日を楽しみにしているようです。

## **児童や保護者様、教職員から新型コロナウイルス感染者や濃厚接触者が出**

### **た場合の学校の対応について（一部対応の変更のお知らせ）**

前号の学校だよりで、小学校の関係者（児童や保護者様、教職員）に新型コロナウイルス感染者や濃厚接触者が確認された場合に予想される対応についてお知らせいたしました。その後、佐賀県立学校の対応に一部変更がありましたので、これを受け、江北小の対応も下記のように一部を変更することになりましたのであらためてお知らせいたします。



#### **① 児童が「濃厚接触者」に判定された場合**

児童が濃厚接触者と確認された日から登校は自粛（出席停止の扱い）となりますが、学校自体は臨時休業等の措置は行いません。児童が検査を受けて陽性であった場合には、学校は臨時休業となります。

#### **② 教職員が「濃厚接触者」に認定された場合**

教職員が濃厚接触者となった場合も①の児童の場合と同じで、当該職員は出勤を停止しますが、学校は臨時休業とはせず、通常通り授業を実施します。当該教職員が検査を受けて陽性であった場合には、学校は臨時休業となります。



今後も、ご家庭での「3密を防ぐ・うがいと手洗いの励行・マスク着用」を何卒よろしくお願い申し上げます。